EL ESPECTADOR

Opinión

Economía

Tecnología

Cultura

Entretenimiento

Deportes

Autos

Especiales Blogs Colombia 2020

Q

Cromos

<u>Inicio</u> / <u>Noticias</u> / <u>Nacional</u> / Se presentó una explosión en el oleoducto Caño Limón Coveñas en Saravena, Arauca

Se presentó una explosión en el oleoducto Caño Limón Coveñas en Saravena, Arauca

Nacional Hace 20 minutos Por: Redacción Nacional

Las autoridades no han confirmado si se trata de un atentado o si fue un accidente. Tampoco hay información de heridos o fallecidos.











(Arauca) reportaron una explosión en el oleoducto Caño Limón Coveñas. Las autoridades están confirmando si se trata de un atentando o de un accidente. La explosión fue en la vereda Miramar, en el área rural de Saravena. Según

Por medio de las redes sociales, los habitantes del municipio de Saravena

suscribirte

los habitantes de este sector, los hechos se dieron sobre las 11:30 de la mañana. Saravena está ubicado a 123 kilómetros de Arauca capital. Es el segundo

Boyacá. También puede leer: Alcalde de Roberto Payán, Nariño, confirma que hay

municipio más poblado del departamento y queda en la frontera con

Trabajadores de la empresa Cenit, encargada del transporte de hidrocarburos y su logística, se encuentra en el lugar para evaluar las causas de esta explosión. Las autoridades no han confirmado si se trata de un atentado o un accidente. Tampoco hay heridos ni muertos reportados hasta el momento.

departamento de Arauca hasta Sucre. Atraviesa seis departamentos y tiene una longitud de 780 kilómetros. Esa tubería es la encargada de transportar el petróleo desde el campo de Caño Limón hasta el puerto de Coveñas para su exportación. Históricamente el oleoducto Caño Limón Coveñas ha sido blanco de

Este oleoducto es uno de los más importantes de Colombia. Va desde el

ataques por parte de los diferentes grupos armados que hay en en el país. En un inicio fue el Ejército de Liberación Nacional (Eln), después la exguerrila de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (Farc). A estos grupos se fueron uniendo otros como la Coordinadora Nacional Guerrillera y otros no identificados. Le puede interesar

253 personas desplazadas



busca retrasar el

Santa Catalina





confianza en EE.

juicio político de filas en la vacunación? Este Trump hasta febrero es el panorama en algunos países Le puede interesar: Así va la reconstrucción de San Andrés, Providencia y

UU.

alianza con la Consultoría para los Derechos Humanos y el Desplazamiento (Codhes), el oleoducto Caño Limón Coveñas "cuenta con registros (de atentados) por encima del 50% de las acciones entre 1986 y 2002". En el mismo informe se asegura que las zonas más afectadas por estos atentados en la tubería fueron los departamentos de Arauca y Norte de Santander, donde hay mayor presencia de grupos armados ilegales. Noticia en desarrollo...

Según un informe presentado por la Fundación Ideas para la Paz (FIP), en

Comparte en redes:









y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable.

las personas que ven el valor de lo que hacemos

Suscribete

Temas Relacionados

Saravena

Contenido exclusivo

Arauca

o comentarios

Oleoducto Caño Limón Coveñas

Noticias Arauca hoy

Toque de queda en Villavicencio: rotaciones y horarios para este 20

Lo más visto en Nacional



Cali se incendió Nacional - 21 ene. 2021 - 9:50 p. m.

Bodega de zapatos del centro de

COVID-19 en el Valle del Cauca Nacional - 21 ene. 2021 - 9:00 p. m.

denuncias de desaparición": Jhon Rojas, Gobernador de Nariño Nacional - 21 ene. 2021 - 8:30 p. m.

"En este momento hay seis

Alcalde de Roberto Payán, Nariño,